

REGLAMENTO DE EXCURSIONES DE LA SOCIEDAD CICLISTA BILBAINA:

- Estas excursiones están organizadas por la S.C. Bilbaina y están reservadas para los socios y socias de la S.C. Bilbaina por motivo del seguro de Responsabilidad Civil del club. En ciertos casos, la S.C. Bilbaina puede invitar a participar en ellas a personas que no sean socias.
- La Junta Directiva podrá modificar este calendario por cualquier circunstancia sobrevenida una vez publicado en la web. En caso de modificación, se avisará lo antes posible por medio del whatsapp oficial de la S.C. Bilbaina.
- Se ruega a los socios y socias que usen la equipación de la S.C. Bilbaina en las excursiones.

ORGANIZACIÓN GREEN SERIES 14/15 DE MARZO:

Este año 2026, la S.C. Bilbaina colabora con la Federación Vizcaina de Ciclismo en la organización de las GREEN SERIES de BTT. Por lo tanto, ese fin de semana la actividad de la S.C. Bilbaina se centrará en ello y no hay excursiones oficiales programadas. Se ruega a todos los socios que colaboren como voluntarios en dicho evento.

RECOMENDACIONES GENERALES SOBRE LAS EXCURSIONES:

- Recordad que son excursiones organizadas por la S.C. Bilbaina y que la mayoría vamos con la ropa de la S.C. Bilbaina, por lo que es muy importante que todos cumplamos las normas de circulación, respetando los semáforos y las señales. NADIE QUIERE VER A INTEGRANTES DE LA S.C. BILBAINA EN LAS REDES SOCIALES INCUMPLIENDO LAS NORMAS. Demos ejemplo.
- Se evitarán en lo posible las circunvalaciones de los pueblos y se usarán los bidegorris para no entorpecer el tráfico más de lo estrictamente necesario.
- Ya que el grupo es cada vez más numeroso, quienes vean que no van a poder seguir el ritmo del grupo principal es mejor que hagan cuanto antes un nuevo grupo por detrás para evitar formar un solo pelotón demasiado grande que nos pueda causar problemas con la Ertzaintza (está prohibido circular en grupos mayores a 50 ciclistas). Así, molestaremos menos e iremos más seguros.
- Hay que hacer un esfuerzo para no circular en paralelo más de dos ciclistas y para no entorpecer el tráfico en la medida de lo posible, arrimándonos lo más posible a la derecha de la calzada.
- Aunque a todos nos gusta el reto deportivo, hay que anteponer la solidaridad entre nosotros a cualquier otro objetivo personal, ayudando a los compañeros que hayan tenido un percance o esperando a los demás tras una subida (o bajada) difícil.
- Recordad que el objetivo último de nuestras salidas es hacer ejercicio y disfrutar de la bicicleta pasando un buen rato con amigos.